

## Mobilités douces et art : la collectivité s'associe à deux artistes locaux pour poétiser ses abris vélos

A Rouen, art et mobilités douces s'allient autour des abris vélos sécurisés à la demande mis en place par la Métropole Rouen Normandie qui entreront en service courant mai. La collectivité a fait appel à deux artistes, Alice Baude, poétesse, et Damien Lévasseur alias SMAD Letters, peintre, pour personnaliser 6 des 7 abris à vélos sécurisés qui ont déjà été déployés dans la ville à la demande des habitants. La poétesse a été sollicitée pour créer de courts textes en lien avec les mobilités douces et l'aventure urbaine. L'artisan peintre, spécialisé en peinture de lettres, a été par la suite mobilisé pour la décoration des mobiliers urbains sur la base des textes d'Alice Baude. Un moyen simple et efficace de rappeler que l'art est partout et qu'il est un outil efficace au service de pratiques plus durables.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement, Laurence Renou, Vice-Présidente en charge de la culture, Juliette Biville, Conseillère Métropolitaine déléguée aux modes actifs de déplacement et Christine de Cintré, Conseillère métropolitaine déléguée à Capitale Européenne de la Culture 2028 : « *Rendre synonymes culture et préservation du climat : c'est le cœur de notre candidature Rouen Capitale Européenne de la Culture en 2028. Avec cette initiative artistique, associant des créateurs locaux et les services en charge de la mobilité, nous faisons la part belle à l'art urbain et à ses valeurs. Une vraie ode à l'aventure en ville, par un vecteur qui fait peu à peu sa place sur notre territoire : le vélo.* »

Après la réalisation en fin de semaine dernière de l'abri situé quai de Paris, SMAD Letters interviendra sur les autres mobiliers durant les deux semaines à venir :

- Place du 39<sup>ème</sup> Régiment d'Infanterie (76000) (2 abris),
- Rue de Cauville (76100),
- Rue du Vieux Château (76100),
- Rue Salomon de Caus (76100).





La Métropole Rouen Normandie poursuit le déploiement de son service Lovélo Stationnement, solution de stationnement sécurisé pour les usagers du vélo sur tout le territoire métropolitain. Avec 300 demandes de déploiement de stationnements sécurisés, le service est un réel succès ! L'offre complémentaire située en parkings d'ouvrages progresse également : après l'ouverture de trois sites de stationnement au sein des parkings Opéra, Vieux Marché et Franklin (Elbeuf), le parking du Mont-Riboudet accueillera dès la semaine prochaine un espace dédié au stationnement sécurisé pour les vélos. Prochainement, la Métropole Rouen Normandie proposera également des stationnements dans le parking Hôtel de Ville et au second semestre 2023 dans le parking Saint-Marc. D'ici à l'été 2023, ce sont près de 200 places sécurisées pour vélos qui seront accessibles pour les habitants du territoire, à moindre coût, sous diverses formes et formules.

Toutes les informations sur le service Lovélo Stationnement sont à retrouver sur <https://portail.larucheavelos.fr/rouen> et sur l'application Lovélo stationnement.

**CONTACT PRESSE**

**Justine Hunault-Dequatremare**

[justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr](mailto:justine.hunault-dequatremare@metropole-rouen-normandie.fr)

02 76 30 31 33 | 06 60 71 99 61